

vouhé

Les professeurs de musique du club " Les Gâti-Poulp " en live



Un public enthousiaste dans la découverte du premier concert des cinq musiciens du club de musique de Mazières-en-Gâtine.

Une soirée intimiste et conviviale pour le concert des professeurs de musique du club « Les Gâti-Poulp », de Mazières-en-Gâtine, s'est récemment déroulée au bar-concert La Cabane. Une initiative du nouveau bureau de l'association. Son président, Damien Parnaudéau, revient sur l'idée : « Nous sommes très heureux aujourd'hui de présenter les talents des musiciens du club de musique, découvrir leur univers dans un autre contexte. Le but est de permettre une rencontre entre élèves, parents et professeurs dans un lieu différent afin de créer des échanges autour de la musique. »

Cinq musiciens ont donné le ton sur des registres différents,

entre classique, baroque, rock et blues, des talents qui, pour une première, ont marqué les esprits du public. Gaël Aguillon, batteur, précise : « Nous avons eu beaucoup de plaisir à faire cette première représentation, nous avons des registres uniques car ce sont nos compositions, on sort des clichés d'aujourd'hui, standardisés. Nous espérons réitérer cette expérience en espérant refaire de la scène dans d'autres lieux. »

Une prochaine audition par les élèves du club « Les Gâti-Poulp » et les « Fluos » aura lieu le vendredi 15 juin au foyer rural de Saint-Pardoux, entre accordéon, violoncelle, guitare, synthétiseur et batterie.